



**YOGYKARYA**

KAMPUNG WISATA

## Lintas Hijau, Bawa Suasana Perkebunan di Tengah Kota

JOGJA—Kawasan RW 13 Karangwaru Kidul, Karangwaru, Kecamatan Tegalrejo kini terasa lebih hijau, rindang dan asri.

Tak heran jika area ini dinamakan Lintas Hijau karena menyuguhkan suasana perkebunan di tengah perkotaan. Cukup menyenangkan karena setiap gang di kampung ini dihiasi dengan tanaman, bunga dan buah-buahan.

Bahkan sejumlah koleksi tanaman langka, kenari, gowok, kacang amazon hingga anggur Brazil menambah suasana di kawasan lintas hijau semakin asri.

Tak hanya itu, kawasan ini semakin menawan karena dihiasi dengan spot-spot yang artistik dan *instagramable*.

Alhasil, kampung ini menjadi salah satu destinasi wisata baru



**Gandeng Gandeng**

Pembina Kelompok Tani Tanem Tuwuh, Sukirman mengatakan salah satu keunikan dari kawasan tersebut semua tanaman di kawasan lintas hijau ini adalah sumbangan sukerala dari warga setempat.

Semua tanaman dihasilkan dari swadaya warga RW 13 Karangwaru Kidul yang diorganisir oleh Kelompok Wanita Tani Tanem Tuwuh.

"Kawasan ini murni dikembangkan atas inisiatif warga RW 13 Karangwaru Kidul. Semuanya terlibat dalam kegiatan ini, mulai dari anak-anak, dewasa bahkan lansia," ucapnya.

Ke depan, kata dia, warga akan membuat lorong kampung wisata yang akan menjadi ikon kampung kami yakni lorong wisata petik anggur, dapur hidroponik, dan lorong herbal. Bahkan di lokasi tersebut nantinya dibangun wisata edukasi pertanian.

"Di sini fasilitasnya nanti bisa digunakan untuk belajar bercocok tanam," kata Sukirman.

Warga, kata Sukirman, juga akan menyediakan *homestay* dari sebagian kamar kosong di rumah mereka. Dengan begitu pengunjung dari luar kota maka tidak perlu menginap di hotel.

Wakil Wali kota Jogja Heroe Poerwadi berharap lintas hijau ini nantinya bisa menjadi inspirasi bagi kampung-kampung lainnya sehingga ke depan Jogja akan dipenuhi dengan lorong hijau, baik lorong sayur maupun buah.

"Kampung sayur ini tidak hanya meningkatkan pendapatan namun juga jadi wadah untuk menciptakan kebersamaan," ucap Heroe. (Abdul Hamid Razak)



Instansi

1. ....
2. ....
3. ....

**Wakil Wali Kota** Jogja Heroe Poerwadi berpose di salah satu lukisan tiga dimensi di RW 13 Karangwaru Kidul, Kecamatan Tegalrejo, belum lama ini.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Karangwaru			
3. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005